

港町小学校ホームページをご覧いただきありがとうございます。今年度（令和4年度）より勤務させていただいています校長の畠藤晃と申します。

今年度も引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を講じての教育活動となります。保護者の皆様並びに地域の皆様には、今後の感染状況により学校行事の予定を変更させていただくことがあるかもしれませんが御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

両城中学校区では学校教育目標を「心豊かに自立する」と設定し、本校では次のような児童像を目指しています。特に、今年度の重点を「自分で考え自分か行動する」とし、学校生活全体で主体性を育むことを大切にしていきます。

〈目指す児童像〉

○自ら考え表現し、課題解決に向かう子【学び名人】

○自分や人を大切にする子【友だち名人】

○全力でやりぬく子【がんばり名人】

私は校長として、学校教育目標の達成に向け、子どもたち一人一人の能力を引き出し、教職員と共に保護者の皆様や地域の皆様に信頼される学校にしていく所存です。

また、ホームページを通して、学校経営や学校の取組の現状等をしっかりお伝えしていきたいと思っております。どうかよろしくお願い申し上げます。